

Cooling System, Polsek Kawali Polres Ciamis Koorkom Kamtibmas Yayasan Cendekia Mandiri Utama

Ciamis - CIAMIS.KLIKPUBLIK.COM

Dec 25, 2024 - 14:20



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan koordinasi dan komunikasi bersama tokoh masyarakat dalam rangka cipta kondisi menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh Satuan Fungsi dan Polsek jajaran di wilayah Kabupaten Ciamis Jawa Barat.

Beragam cara dilakukan dalam pelaksanaan, salah satunya dengan melakukan cooling system langsung ke masyarakat guna meminimalisir potensi gangguan kamtibmas sedini mungkin.

Seperti yang dilakukan jajaran Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar, yaitu dengan melakukan koordinasi dan komunikasi bersama instansi terkait. Ini dilaksanakan oleh Panit II Binmas Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Arif WD bersama Kasi Pemerintahan Desa Citereup yang mendatangi Yayasan Cendekia Mandiri Utama di Jl Sukajaya - Pasirpanjang Rt 013 Rw 02 Dusun Citereup, Desa Citereup, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (25/12/2024).

Saat itu anggota bersama pegawai pemerintah desa melakukan koordinasi dengan pemilik Yayasan Cendekia Mandiri Utama. Yaitu H. Taryo Surya Atmaja, yang juga salah satu tokoh masyarakat di Desa Citereup Kawali.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Kawali AKP Iis Yeni Idaningsih, SH., M.H., mengatakan, cooling system sebagai langkah untuk meredam terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu Sitkamtibmas. Selain itu juga untuk menjalin tali silaturahmi antara pihak kepolisian dengan tokoh masyarakat khususnya di Kecamatan Lumbung serta umumnya di Kabupaten Ciamis.

"Saat itu kami sampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada tokoh masyarakat untuk dapat menjaga Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Kawali, terutama saat libur anak sekolah, Natal dan Tahun Baru 2025. Semoga kehadiran anggota kepolisian sangat optimal di tengah-tengah masyarakat dapat masyarakat merasa aman dengan adanya kehadiran petugas kepolisian," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Tak hanya itu, kata AKP Iis Yeni Idaningsih, pihaknya juga koorkom mengenai bahaya kamtibmas saat ini di Kabupaten Ciamis. Mulai dari perjudian online, tindakan asusila, bullying, hingga penyalahgunaan narkoba yang sangat berdampak negatif pada diri sendiri dan keluarga.

"Kami sangat mengapresiasi terhadap apa yang dilakukan H. Taryo Surya Atmaja, dimana saat libur anak sekolah dirinya mengajak ke anak-anak sekitar yayasan yang libur sekolahnya untuk mengisi waktu liburan untuk belajar bersama tentang bahasa Arab dan bahasa Inggris serta pelajaran lainnya yang diadakan oleh Yayasan Cendekia Mandiri Utama. Ini sejalan dengan langkah Polri di dalam melindungi generasi penerus bangsa agar terhindar dari hal negatif yang marak terjadi. Semoga ini dapat meningkatkan hubungan Sinergis dan humanis antara masyarakat dengan Polri. Sehingga terciptanya Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Kawali Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Iis Yeni Idaningsih.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.